

NI GUERRA ENTRE PUEBLOS, NI PAZ ENTRE CLASES

En este 2024, en el que el capital sumido en su crisis estructural no encuentra otra salida que la guerra para aumentar su tasa de ganancias, para el conjunto de la clase obrera sigue siendo una necesidad mantener el carácter revolucionario del **Día Internacional de los Trabajadores y las Trabajadoras**. El conjunto de la clase, desde su independencia ideológica y política, debe recuperar dicho carácter de lucha del 1.º de Mayo. No debe consentirse que este sea un día más en el calendario, de quienes pretenden que el día internacional de la clase obrera se considere una romería festiva, carente de ideología revolucionaria.

La clase obrera está sufriendo de

forma violenta las consecuencias de la profunda crisis general del capitalismo, sistema socio-político amenazado por una situación que no favorece sus intereses y que no duda en dirigirse hacia una guerra global que pone en peligro la vida de la humanidad.

Vivimos una realidad histórica en la que el criminal capital, aplicando su inherente lógica, con la que intentar remontar su crisis de modelo de sociedad, destruye las fuerzas productivas llevando a la clase obrera a una situación de paro, sobreexplotación y miseria. Millones de obreras y obreros son sometidos a niveles inhumanos de explotación, bajos salarios, ritmos frenéticos de trabajo, precariedad contractura y un largo etc. de situaciones que hacen de la vida de la clase obrera un túnel de precariedad y marginalidad.

El capital pretende superar su insalvable crisis con medidas políticas, leyes, que palien su moribunda existencia, para lo que, los gobiernos de turno, en esta ocasión PSOE-SUMAR, implementan leyes privatizadoras de todos los servicios públicos destinados a mejorar la vida de la clase obrera: servicio de asistencia a la tercera edad y discapacidad, servicios de correos y postal, transporte y comunicaciones, sanidad y sistema público de pensiones. Todos estos servicios que, a través de la lucha de clases, el proletariado, la clase obrera,

arrebataron al capital, nuevamente, a través de la gestión de los gobiernos socialdemócratas y conservadores, todos ellos agentes al servicio del capital, vuelven a ser robados al pueblo.

Una vez más la socialdemocracia y la denominada progresía vuelven a acudir raudos en defensa del capitalismo desorientando y engañando con promesas de una mejor situación de nuestras vidas dentro del capitalismo. Esto no es más que el producto del deterioro en las condiciones de vida de millones de obreras y obreros, y ante la posibilidad de que la clase obrera se oriente por elementos revolucionarios tomando conciencia de su poder de transformación social y política.

Ya ha quedado demostrado que el capitalismo, modelo de sociedad basado en la propiedad privada de los medios de producción y en la concurrencia de la mercancía, ya nada tiene que ofrecernos a las obreras y obreros excepto menos derechos sociolaborales y mayor explotación y represión.

EL 1.º de mayo, para para el conjunto de la clase obrera y las

capas populares, debe ser el día en que manifestemos nuestra unidad de clase ante el capital y sus lacayos, el día en el que elevemos y confirmemos nuestra independencia y organización de clase.

Es imprescindible recuperar el sindicalismo de clase, una práctica sindical de clase fundamentada en la soberanía de las decisiones tomadas por asambleas de trabajadora y trabajadores, contraria al pacto social y enfrentada a la burocracia sindical. Un sindicalismo internacionalista, capaz de sentir la solidaridad de clase y oponerla al egoísmo patrioter que nos enfrenta como clase por razón del país de nacimiento. Un sindicalismo comprometido con la Paz que no calla ante la OTAN y sus guerras.

Por ese sindicalismo, por un sindicalismo basado en la Unidad Combativa de la Clase Obrera, que se organiza desde la base en Comités para la Unidad Obrera (CUO) y que interviene organizado en asambleas obreras, desde el PCPE llamamos al conjunto de las obreras y obreros a movilizarse este próximo 1.º de Mayo. Organízate en el partido de la clase obrera: PCPE



**NO A LA GUERRA IMPERIALISTA
VIVA PALESTINA SOBERANA
VIVA EL 1º DE MAYO REVOLUCIONARIO**



**Partido Comunista
de los Pueblos
de España**

www.pcpe.es



**Juventud
Comunista de los
Pueblos de España**

www.jcpe.es

www.unidadylucha.es